



Le ministre camerounais de la Défense, Joseph Beti Assomo, et l'ambassadeur de Chine près le Cameroun, Wang Ying Wu, ont annoncé avoir signé le 18 juillet 2018, un accord de don d'un montant de 4,5 milliards de francs Cfa, afin de soutenir l'armée camerounaise, actuellement engagée sur plusieurs fronts.

Il s'agit notamment de la guerre contre la secte islamiste nigériane Boko Haram, qui multiplie des actions dans la région de l'Extrême-Nord du Cameroun, ou encore de la riposte face aux sécessionnistes anglophones, qui multiplie des assassinats ciblés et des enlèvements dans les deux régions anglophones du Cameroun depuis plusieurs mois.

Pour rappel, depuis 2013, la Chine est devenue le premier partenaire financier bilatéral du Cameroun, à travers notamment Eximbank China, qui a financé pratiquement tous les grands projets d'infrastructures actuellement en cours dans le pays.

Investir au Cameroun